

18. Februar 2010

Lehman-Stammtisch trifft sich

Die Interessengemeinschaft der Lehman-Geschädigten trifft sich heute in Leichlingen. Besprochen werden u.a. die drohende Verjährung von Schadensersatzansprüchen, Insolvenzverfahren und bereits ergangene Urteile. Auch Rechtsanwalt Lenné steht für Fragen zur Verfügung. Die Veranstaltung findet statt um 18:00 Uhr in der Gaststätte "An den 12 Uhren", Förstchen 37, 42799 Leichlingen.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)